

Quito, Dbr 11/30.

M. Sr. Dr. D.
Remigio Romero León
Cuenca.

Sapacito mío:
no saber cuánto he sufrido con esa
carta: lo comprendo todo...

Indíqueme la ocasión que debó acu-
mular para con Miguel Cordero y mis hermanas: estoy leído
a portales que no consentirían ultraje de ellos a Ud. Hoy mismo
encuentro a Magdalena y Encarnación; pero, afuero que Ud.
me diga, con toda franqueza, lo que hay y lo que debó hacer.

Muy bien están las felicitaciones
a Miller y a Albornoz. A este, le platico yo también, aludiendo
a sus amistades de él con Ud. Al mismo tiempo, le indigo que la con-
veniencia de que el Gobierno tenga prensa oficial y no la en-
tendrá, con tanta mejor razón cuando el 1931 es año prepara-
torio para la lucha eleccionaria de que sea ya el Presidente de
la República. Albornoz me ha contestado que, tan lafgo como
se ocupó de las labores iniciales, estudiará mi proyecto. Sa-
bendo leer entre líneas - si esto me equivoque - creo que puedo
esperar algo. ¿Conveniría que Ud. refuerce mi situación al
respecto?

Por lo demás, no sé que otra cosa ha
Cer. He entregado ya 320 páginas manuscritas del libro con-

Atendido con el Ministerio de Guerra y, al andar de unvo
seas más, ya estoy libre de esto.

Como se anuncia la recuperación de
"El Guante", hoy encuento a Rosendo Artes Manuchis, a
ver si me lleva a Tiquil o Si, por lo menos, me acredita
de corresponder en Quits.

Allí voy... Dejé la casa en que vivía
desde el 7 de este mes, para trasladarme a la de la
familia, pues Rosita permanecerá en Guaranda algunos
tiempos... Allí ahorrare el arriendo de uno o dos meses...

Tanto más... Sino todo el efecto con
que le queremos, saludamos y recordamos los de aquí.

Suyo humildr

Ramón